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REQUERIMENTO 	 ões sobre qual a 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Saúde, solicitando informaç 

o laboratório central 
justificativa das ambulâncias do continuarem realizando o transporte de coletas para  

e se não existem outras formas do serviço ser realizado. 

Requerimento n° 40412020  

Autor: 
RODERLEY MIOTTO RODRIGUES 

Ementa: 
AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM COPIA B A SE CR 

RETARIA
A  

DE SAÚDE. SOLICITANDO INFORMAÇÕES SO 
	QUAL  

JUSTIFICATIVA DAS AMBULÂNCIAS CONTINUAREM 
O TRANSPORTE DE COLETAS PARA O LABORATORIO CENTRAL 
E SE NÃO EXISTEM OUTRAS FORMAS DO SERVIÇO SER 

REALIZADO. 

PROTOCOLO GERAL N° 46312020 

Data: 10/02/2020  - Horário: 14:48 

11111111111M 
Senhor Presidente, 
Considerando que no ano de 2018 foram encaminhados os requerimentos n°s 1268/2018 e 2429/2018, 

solicitando informações sobre quais eram as justificativas para as ambulâncias do pronto atendimento de 

Moreira César levarem as coletas para o laboratório central e se não existiam outras formas do serviço ser 

realizado. 	 ue em caráter 
Considerando que em resposta ao primeiro requerimento a prefeitura informou q 

 

emergencial a ambulância transportou material da coleta até o laboratório central. Já 
ara UPA e 

no segundo 

a 

, 

informou que considerando a mudança do Pronto Atendimento de Moreira César p 

necessidade de ampliar o volume de exames e agilizar os resultados dos exames laboratoriais, estamos 

analisando em conjunto com a empresa prestadora de serviços a posslibilidade de instalação de núcleo 

de urgência dentro do prédio da UPA de Moreira César para evitar o transporte e agilizar os resultados. 
pelas 

Nesse sentido, qual é o motivo para que o transporte das coletas continuem sendo feito  

ambulâncias? Se não existem outras formas para o transporte das coletas? 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Saú 
transporte

de, 

solicitando informações sobre qual a justificativa das ambulâncias do continuarem realizando o  

de coletas para o laboratório central e se não existem outras formas do serviço ser realizado. 

Plenário Dr. Francisco Romano de O eira 1 	evereiro de 2020. 
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